

親子と外国人留学生の交流会を開催

10月23日、町民会館で町教育委員会主催の「親子チャレンジセミナー ハッピー・ハロウィン」が開催されました。

城西国際大学の留学生と小学生と一緒にハロウィンリースやジャック・オー・ランタンを作ったり、ハロウィンにまつわるゲームを留学生らに教えてもらうなど、輪になって元気いっぱい活動しました。最初は緊張していた子どもたちも、いつの間にか笑顔で交流を深め、外国文化に触れることができました。



▲交流会に参加されたみなさん

「農業機械の安全運転技術の向上を目指して」 農業トラクター技術競技会

10月28日、北清水ライスセンターで農作業の安全と農業機械の効率的な利用を行うため、第11回町農業トラクター技術競技会が開催されました。町の農業者20人がロータリー耕・作業機着脱・日常保守点検の3種目で、日ごろの作業で培った農作業技術を競い合いました。

◎競技会結果

- | | | |
|----------|-----|--------------------------|
| ロータリー耕の部 | 優勝 | 若梅 直樹さん (県立農業大学校長賞) |
| | 準優勝 | 瀬利 宏允さん |
| | 第3位 | 川島 弘樹さん |
| 作業機着脱の部 | 優勝 | 鈴木 喜信さん (県農業機械士協議会長賞) |
| | 準優勝 | 鈴木 修文さん |
| | 第3位 | 若梅 直樹さん |
| 日常保守点検の部 | 優勝 | 瀬利 宏允さん (町農業振興会長賞) |
| | 準優勝 | 川島 弘樹さん |
| | 第3位 | 鈴木 修文さん |



◀ロータリー耕の部



▶作業機着脱の部

秋季防火パレード・中継放水訓練を実施

11月13日、火災予防思想の一層の普及を目的に秋季全国火災予防運動期間中に町消防団と消防署の合同防火パレードを実施しました。また、同日には光クリーンパーク多目的広場で消防団中継放水訓練も実施し、消防組合職員指導のもと、迅速な消火活動を行うため、消防ポンプ操作技術と無線運用等の訓練、梯子の使用方法等の訓練を行いました。



▲中継放水訓練



▲消防署による梯子使用訓練